
Siracusa.  L'assessore
regionale  alla  Salute
Borsellino  al  convegno  dei
radiologi. "Troppi esami che
andrebbero evitati"
E’ attesa anche Lucia Borsellino, assessore regionale alla
Salute al congresso nazionale Fassid Snr in programma fino a
domani nel salone degli Stemmi del palazzo dell’ex Provincia.
“Radiologia a rischio, sovradiagnosi e inappropriatezza” al
centro dell’attenzione di specialisti provenienti da tutta la
Sicilia. L’esponente della giunta Crocetta dovrebbe essere in
città alle 12,30 di domani. Le giornate di studio partono dal
presupposto che “in Italia si eseguono ogni anno più di cento
milioni di esami radiologici. Siamo uno dei Paesi – spiega il
segretario nazionale del sindacato di area radiologia, Corrado
Bibbiolino- con il più alto numero di esami per abitante,
insieme  alla  Grecia:  di  questi,  secondo  nostre  ricerche,
almeno il 40 per cento dovrebbe essere evitato”.”Serve più
appropriatezza – aggiunge il segretario regionale Fassid Snr
Sicilia Giuseppe Capodieci – una giusta diagnosi ed esami più
adeguati  razionalizzerebbero  le  risorse,  eviterebbero  il
superfluo e ridurrebbero i tempi di attesa, recando vantaggi
sia dei medici che dei pazienti».

Calcio.  Il  Noto  formalizza
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l'acquisto  di  Canzonieri  e
Marino
Due  nuovi  innesti  nel  Noto.  La  società  ha  ingaggiato  due
giovani, Salvatore Pio Canzonieri e Gaetano Marino, che da
giorni si allenano con il resto della squadra e sono già a
disposizione di mister Fabio Sole. Canzonieri, centrocampista
classe 1995, proviene dalla primavera del Palermo. Ha già
esordito domenica scorsa nella gara tra Noto e Comprensorio
Montalto, entrando in campo nei minuti finali. Marino è un
centrocampista  classe  1996,  cresciuto  nelle  giovanili  del
Catania.

Siracusa. Caos bollette Tari,
probabile  proroga  per  i
pagamenti in caso di avvisi
"ritardatari"
Potrebbero essere prorogati di due settimane i termini per il
pagamento della Tari nel caso in cui le bollette siano state
recapitate dopo il 15 settembre. L’ipotesi sarebbe al vaglio
dell’assessorato ai Tributi alla luce dei disagi che in questi
giorni  centinaia  di  cittadini  stanno  subendo  a  causa  di
problemi legati al servizio di recapito delle comunicazioni da
parte  di  un’impresa  privata.  Il  Comune  avrebbe  deciso  di
applicare le sanzioni prevista in caso di mancato rispetto
degli obblighi contrattuali, primo fra tutti quello relativo
alla consegna delle bollette entro il termine fissato. Questa
mattina il consigliere comunale Salvo Castagnino del “Ncd” ha
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presentato un’interrogazione consiliare su questa vicenda.
“Maggiore trasparenza nell’affidamento dei servizi destinati
ai cittadini, che ancora una volta subiscono enormi disagi-
tuona l’esponente di minoranza- in questo caso per il ritiro
delle cartelle Tari”. Castagnino sottolinea come “il servizio
sia  affidato  ad  una  società  che  non  risulta  essere
l’intestataria dell’avviso di giacenza” e che “centinaia di
cittadini sono stati raggiunti esclusivamente dall’avviso di
giacenza ma da nessun servizio di recapito”. L’esponente di
minoranza chiede di sapere quando, da contratto, il servizio
dovrebbe ritenersi concluso e se la penale da applicare farà
riferimento al singolo avviso non notificato”. Importante, per
l’ex  assessore,  correre  subito  ai  ripari,  “al  fine  di
garantire un servizio che metta i cittadini nelle condizioni
di poter programmare la spesa domestica che sicuramente a
seguito  dei  tributi  dovrà  essere  modificata  rispetto  al
passato”.

Siracusa.  Revoca  Basile,
Crocetta  incontra  gli
ambientalisti.  "Verificherò
la  correttezza  della
procedura"
“Garanzie di Crocetta, pronto a verificare personalmente la
correttezza della procedura che ha condotto alla sostituzione
dell’ex soprintendente ai Beni Culturali, Beatrice Basile”.
Corrado  Giuliano  del  Comitato  Parchi  riferisce  quanto
sostenuto  dal  presidente  della  Regione  nel  corso  di  un
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incontro,  questa  mattina,  a  Palermo,  alla  presenza  della
deputata regionale Marica Cirone Di Marco. Il Coordinamento
Sos Siracusa chiede di vederci chiaro su una vicenda intorno
alla quale si sono scatenate aspre polemiche, scaturite nelle
dimissioni dell’ormai ex assessore regionale al Territorio e
Ambiente, Mariarita Sgarlata. La settimana scorsa Giuliano ha
depositato  presso  la  Procura  della  Repubblica  un
esposto/denuncia  perché  si  indaghi  sulla  legittimità  del
provvedimento di revoca dell’incarico a Basile da parte del
dirigente regionale dei Beni culturali.

Si  è  insediato  l'assessore
regionale  Gerratana,
Crocetta: "Spazio ai giovani"
Si  è  insediato  nella  tarda  mattinata  di  oggi  il  nuovo
assessore  regionale  al  Territorio  a  Ambiente,  Piergiorgio
Giarratana. Il presidente della Regione, Rosario Crocetta ha
firmato la sua nomina e l’ha commentata parlando di “valore
simbolico della scelta, un giovane di soli 31 anni che ha
caratterizzato  il  suo  impegno  di  vita  nell’incoraggiare  e
stimolare la partecipazione dei giovani alla vita pubblica”.Il
presidente della Regione ha spiegato che dietro la scelta di
Gerratana c0è anche la volontà di lanciare un chiaro messaggio
di  “rottura,  che  costruisce  il  futuro  non  guardando  più
indietro  per  affrontare  questioni  non  più  derogabili,  di
riscatto delle istituzioni e della politica. Non permetterò a
nessuno di spezzare le gambe ai sogni dei giovani, per i quali
non  si  possono  più  rimandare  questioni  urgenti  come  la
meritocrazia, la partecipazione alla vita politica, il lavoro,
la dignità”.Rimane dunque “siracusano” l’assessorato regionale

https://www.siracusaoggi.it/rosolini-si-e-lassessore-regionale-gerratana-crocetta-spazio-ai-giovani-anche-se-a-qualcuno-fa-paura/
https://www.siracusaoggi.it/rosolini-si-e-lassessore-regionale-gerratana-crocetta-spazio-ai-giovani-anche-se-a-qualcuno-fa-paura/
https://www.siracusaoggi.it/rosolini-si-e-lassessore-regionale-gerratana-crocetta-spazio-ai-giovani-anche-se-a-qualcuno-fa-paura/


al Territorio e Ambiente. Dopo le dimissioni di Maria Rita
Sgarlata,  travolta  dalle  polemiche  sul  caso  “piscina”,  il
governatore Crocetta ha scelto il presidente del consiglio
comunale di Rosolini. Renziano , ha accettato con entusiasmo e
un pizzico di sorpresa il nuovo incarico. Caduta nel vuoto la
richiesta del segretario regionale del Pd, Raciti, di cambiare
la delegazione del partito in giunta. Non solo, la nomina di
Gerratana sembra anche una risposta indiretta dei renziani
siracusani a quella parte di Pd locale che aveva criticato la
gestione  del  circolo  di  Rosolini,  da  cui  invece  proviene
proprio il neo assessore. Insomma, una dimostrazione di forza
che  potrebbe  provocare  nuove,  accese  polemiche  all’interno
della forza politica di centrosinistra che a Siracusa non ha
ancora trovato un suo equilibrio definito.

Noto.  Minacce  e  botte  agli
agenti:  29enne  ai
domiciliari.  Avrebbe  sparato
contro un'abitazione
Detenzione  illegale  di  arma  da  fuoco,  minaccia  aggravata,
lesioni e resistenza a pubblico ufficiale. Sono le accuse con
cui  gli  agenti  del  commissariato  di  Noto  hanno  arrestato
Salvatore  Franco,  29  anni,  sorvegliato  speciale.  L’uomo,
ritenuto  autore  di  alcuni  spari  di  arma  da  fuoco  contro
un’abitazione,  è  stato  raggiunto  ieri  nella  propria
abitazione. Alla vista degli agenti, il giovane li avrebbe
minacciati pesantemente, tentando di fuggire. Bloccato, l’uomo
non ha desistito e ha tentato ancora di divincolarsi e di
sottrarsi  all’arresto  colpendo  un  agente.  Gli  sono  stati
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concessi i domiciliari.

Siracusa.  Operazione
Trinacria,  territorio  al
setaccio
Servizio  di  controllo  del  territorio.  Nell’ambito
dell’operazione “Trinacria” gli agenti delle Volanti , insieme
ai colleghi della Mobile e al Corpo Forestale hanno passato al
setaccio il territorio. Il bilancio è di 34 persone e 22
veicoli controllati, con una sanzione amministrativa elevata.

Siracusa.  Più  telecamere  ai
varchi Ztl, il consiglio di
circoscrizione  Ortigia
approva la proposta di Zanti
“Più telecamere e maggiori controlli sul rispetto della Ztl di
Ortigia”. Li chiede la consigliera della circoscrizione del
centro storico, Carlotta Zanti del Pd. “Sempre più spesso-
protesta l’esponente del Partito Democratico- automobilisti e
motociclisti eludono i varchi della zona a traffico limitato,
percorrendo  in  senso  vietato  alcune  strade  di  Ortigia  e
determinando un pericolo. Smette, così, di avere senso il
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provvedimento  di  limitazione”.  Zanti  sollecita  l’intervento
dell’amministrazione  comunale.  “L’aggressione  a  due  agenti
della polizia municipale in servizio di controllo nei pressi
del  varco  della  Porta  Marina-  aggiunge  la  consigliera-
dimostra  che  la  violazione  dei  varchi  è  diventata
un’abitudine. Via S. Maria dei Miracoli all’angolo con via
Savoia – ha spiegato Zanti – poi via Mirabella all’angolo con
via Vittorio Veneto e Belvedere San Giacomo all’angolo con via
Nizza.  Ulteriori  telecamere  servirebbero  per  contrastare
l’ingresso soprattutto dei ciclomotori in via dell’Apollonion,
via Rocco Pirro, via Resalibera, via Mendoza, via Sarpi, via
Dione.  Tutto  questo  per  ripristinare  una  vera  Ztl”.  La
proposta di Carlotta Zanti è stata approvata all’unanimità dal
consiglio di circoscrizione.

Siracusa. "Stragi del sabato
sera",  concluso  il  servizio
congiunto Stradale-Asp
Due  mesi  di  controlli  straordinari  e  congiunti,  Polizia
Stradale-Asp,  nell’ambito  del  servizio  “Stragi  del  sabato
sera”,  finalizzato  al  contrasto  della  guida  in  stato  di
ebbrezza  alcolica  e  sotto  l’influenza  di  sostanze
stupefacenti.  L’attività  ha  comportato  l’impiego  di  30
pattuglie,  per  19  servizi  di  controllo;  le  violazioni
accertate sono state 17 di cui 15 per guida in stato di
ebbrezza e due per uso di stupefacenti. Ritirate 17 patenti e
decurtati 170 punti in tutto, oltre a 5 carte di circolazione.
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Siracusa.  Credito
all'agricoltura,  luci  e
ombre. Nuovo bando Crias da
25 milioni
Notizie  parzialmente  incoraggianti  per  il  settore  agricolo
siciliano. Sono emerse dall’incontro di ieri i commissione
Attività produttive dell’Ars, convocata dal presidente, Bruno
Marziano. All’audizione ha preso parte l’assessore regionale
all’Agricoltura, Ezechia Reale, che ha potuto confrontarsi con
i  rappresentanti  delle  aziende  agricole  e  di  alcune
istituzioni della zona sud, insieme ad alcuni “addetti ai
lavori”. Tra i temi affrontati, il quarto bando Crias, che
sarà di 25 milioni, di cui 12 provenienti dal rimborso delle
rate pregresse. Prevista una rinegoziazione per le proroghe
eil prolungamento della tempistica di restituzione. Notizie
più precise saranno fornite dalla Regione entro un paio di
settimane. Dal confronto è emersa con chiarezza l’esigenza di
un  riordino,  in  tempi  brevi,  in  materia  di  credito
all’agricoltura, tema che la commissione Attività produttive
avrebbe  garantito  di  voler  trattare  come  prioritario.  In
discussione, inoltre, il Piano integrato di filiera. A questo
proposito si è preso atto dell’impossibilità di modificare il
giudizio di revoca del progetto.
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